

Naturkatastrophe in den USA

Seit Ende Mai sind heftige Unwetter über die USA gekommen. Das Unwetter verursachte die Überschwemmung ganzer Landstriche. Über 40.000 Menschen mussten vor den Fluten fliehen. In Iowa sind mindestens 17 Menschen ums Leben gekommen.

Die Aufräumarbeiten haben bereits begonnen. Und es gibt noch keine Entwarnung, die Fluten rollen weiter nach Missouri. Mehr als tausend Einwohner und zahlreiche Insassen staatlicher Gefängnisse bemühten sich im ganzen Bundesstaat, die Dämme zu verstärken und das Wasser zu stoppen. Die Polizei erlaubte vielen Familien aber noch nicht, in die Häuser zurückzukehren, weil ihre Sicherheit gefährdet bleibt.

In den USA gab es auch in den letzten vielen Jahren Naturkatastrophen wie z.B. am 28.8.2005: Da überschwemmte der Hurrikan Katrina die Stadt New Orleans: Dadurch kamen damals ca. 1000 Menschen ums Leben.



Von Jetmir

